

Herr Strausfeld schlägt vor, die Straße gemäß der Flurbezeichnung mit „Auf den sieben Morgen“ zu benennen.

Auf Frage von Herrn Trendelkamp, ob es Vorschläge aus Reihen der Einwohner gegeben habe, wird darauf hingewiesen, dass der Straßenabschnitt noch nicht bebaut sei.

Frau Faßbender verweist auf die Liste mit offenen Benennungsvorschlägen und fragt nach einem noch ausstehenden Konzept für noch offene Benennungen.

Herr Sterzenbach erklärt, dass es ein Konzept in diesem Sinne nicht gebe, man aber dabei sei, Widmungen und damit sich anschließende Benennungen von Wegeverbindungen etc. im Bereich „Sprung an die Sieg“ abzuarbeiten.

Nachdem sich keine Wortmeldungen mehr ergeben, lässt der Bürgermeister über den Antrag von Herrn Strausfeld abstimmen.